

CE QUE DOIT ETRE LE CONGREGANISTE OU CELUI QUI VEUT LE DEVENIR.

C'est une belle vocation d'avoir été appelé par Dieu à faire partie d'une Congrégation vouée d'une façon toute spéciale à l'amour et au service de Marie, d'une Société chargée des intérêts de la Reine du ciel et de la terre. Mais cette vocation demande certaines qualités, je les réduis à trois principales.

1° **Il faut avoir un esprit juste.**—La nature même de la Congrégation l'exige. Dans cette Société de la Ste Vierge on s'occupe tout spécialement de la grande œuvre de sa sanctification et de son salut. Or, pour arriver à cette fin que d'obstacles l'homme n'a-t-il pas à surmonter, de ruses à déjouer, de combats à livrer ? Comment atteindra-t-il ce but s'il ne sait distinguer le vrai du faux, le bien du mal, s'il n'est doué d'un esprit solide et réfléchi qui voit les choses comme elles sont et saisit le vrai d'une manière nette et précise ? Il faut donc avoir un esprit juste.

Demandons cette qualité pour tous nos Aspirants et pour tous nos Congréganistes.

2° **Il faut avoir un cœur droit.**—Il fait plaisir de rencontrer de ces chrétiens qui s'attachent, qui s'affectionnent à tout ce qui est bon et louable qui ne laissent jamais entrer dans leur cœur ce que Dieu, la religion et la droite raison repoussent. Cette droiture de cœur qui ne se nourrit que de ce qui est bon, juste et louable est nécessaire à tous ceux qui se présentent pour faire partie de

notre
refus
s'éga
Dieu
que
gani
ferm
la v
chré
ticu

et po

Cet
nist
pre
des
en
on
son
gloi
de
ler
le
jeû
cau
der

nos
les
dan